

DESDE ESTA CIENCIA PODEROSA SALEN TODAS LAS CIENCIAS DE LA TIERRA Y CON ELLA EMPIEZAS A DOMINAR A LA TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de octubre de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

NO VAS PERDIDO, PERO LO QUE OS TE DIGO ES QUE DEBEN APRESURARSE MÁS Y MÁS, QUE DEBEN DEDICARLE EL TIEMPO PERTINENTE. PORQUE YO OS LES DIGO, DESDE AQUÍ, DESDE ESTE DARSE CUENTA, DESDE ESTA CIENCIA PODEROSA SALEN TODAS LAS CIENCIAS DE LA TIERRA Y CUANDO VOSOTROS DESDE AQUÍ LO SABES, ENTONCES EMPIEZAS A DOMINAR A TODAS LAS DEMÁS CONCIENCIAS Y A LA TIERRA.

[20141012] Amados míos, esta paz que Yo os doy sea para siempre en vuestras conciencias, en vuestras mentes. Sigo teniendo la dicha de estar con vosotros y estaré para siempre, porque a eso he venido. He venido desde toda la vida hasta este momento y a vosotros les he seguido vuestros pasos, porque mi deseo es que a cada uno de vosotros se dé cuenta que la vida es como vosotros la hagáis. Lo que hoy viven vosotros son los efectos del ayer, son los efectos que habéis hecho porque eres la causa y los efectos no tardan en llegar. Porque eres a semejanza de una semilla, que la siembras y ésta en su tiempo dará sus frutos. Así también eres vosotros aquí en la tierra.

Solo es un darse cuenta, solo vosotros que caigas en cuenta de tu vida, podrás enmendar la vida que has traído. Todos tienen una vida ya hecha, todos, esa vida hecha está en base a vuestra fe, a vuestra creencia. **Nadie puede romper esa creencia en ti, solo tú mismo, solo vos cuando así te das cuenta que hay muchas vidas que hay que vivir, que hay que experimentar, es como rompes con tus propias creencias.** Así como hoy que poco a poco has venido rompiendo con creencias negativas del pasado, exactamente es la vida, es como vos eliges. Así has elegido romper con creencia, con estatutos del pasado y hacerlos presentes y comenzar tu vida presente y querer ver otra clase de vida en ti.

Y Yo os te digo, no vas perdido, mis bien amados, pero lo que os te digo es que deben apresurarse más y más, que deben dedicarles el tiempo pertinente. Porque Yo os les digo, desde aquí, desde este darse cuenta, DESDE ESTA CIENCIA PODEROSA SALEN TODAS LAS CIENCIAS DE LA TIERRA y cuando vosotros desde aquí lo sabéis, entonces empezáis a dominar a todas las demás conciencias y a la tierra. Porque a la tierra le ordenas y se cumple, al mar le hablas y te contesta y así a todas las cosas como viste que Yo hice. Así mismo tienen que ser vosotros, para que seas auténtico en esta tierra. Hoy vosotros no domináis la tierra, los mares. La masa de hermanos os te dominan, hacéis lo que ellos quieren que hagáis, tú no hacéis lo tuyo, tú no te crees como un SER auténtico.

Pues a eso vengo Yo con vosotros, para eso vengo a estar contigo para llamarte la atención de esta nueva vida. **Y Yo os aseguro que si vosotros caminas con más ahínco, aquí por este mundo, por esta vida espiritual, ¿qué cosa no podrás hacer? ¿Qué hay sobre la tierra que no puedas hacer? Porque entonces, sale de ti la fe, LA FE ES LA SEGURIDAD, LA CONFIANZA.** Y cuando os tienes la fe como el tamaño de una mostaza, ya te acordáis cuánto te dije que podéis hacer. Así mismo, en este instante podrías hacer todo si tu fe, si tu fe estuviera en el lado correcto, en el lado correcto de tu vida. Pero de cierto les digo a cada uno de vosotros, si no has visto el PODER DIVINO, es porque habéis

andado más en el lado negativo y ese lado es el que ha existido en ti y el que te ha hecho todo lo que miras que te pasa.

Pues hoy, hoy vengo a abrirles los ojos, vengo hacerles conscientes de esta nueva vida, de esta vida espiritual, porque la muerte debe ser ahí, ahí debes vosotros de mirar la muerte, no la mires todavía en este cuerpo, sino mírala en tu conciencia, en tu mente, en tu alma; porque la muerte es cambio, es cambiar de esas formas negativas a estas formas positivas en la vida. Así es como tienes que considerar, que creer que la muerte es vida en el espíritu, en el SER, en vosotros. De esta manera podrás andar sobre la tierra y podrás hacer todas las cosas que os veas pertinentes aquí sobre la tierra. Déjame os decirte que estás preparándote para esto que Yo os les digo, porque Mi Doctrina, Mi Mandato es esto, esto que os les digo. Porque vosotros con este entendimiento, con este darse cuenta, ¿qué no podrás hacer en tu vida, en tu persona? Si tu persona está llena de avaricias, de codicias, de celos, de envidia, está llena de todo esto y con este darse cuenta podrás transformar de lo que estás lleno, podrás darle muerte y vivir en este sendero luminoso.

Pues entonces, caminen más fuerte, con más ahínco, porque esta vida te dará la felicidad que una vez has buscado en esta tierra y que nunca la han encontrado. Porque de cierto te digo, **no hay nada aquí en la tierra que te haga feliz, es que vosotros son la felicidad, vosotros mismos eres quien así sacas la felicidad o sacas la tristeza de tu SER de acuerdo en qué sentido vosotros se encuentren, así mirarás tus entornos.** Pues hoy, hoy es tu oportunidad de cambio y cambien. Porque tienes que renovar todas tus formas. Nadie te las va a renovar, porque nadie sabe de ti. Pero tú mismo sí te conoces quién eres y cómo has sido durante toda vuestra vida. Reconózcense, reconózcense verdaderamente y sean auténticos, como os les digo, para que en vuestra vida tengas un cambio y tu porvenir sea verdadero, sea por ti mismo.

Porque al fin de cuentas vosotros haceis la vida, una vida, la tuya nace de tu vida. Vosotros haceis el camino, pero solamente debes de pararte y ver qué camino estás tomando, en dónde están parados cada uno de vosotros. Y de esta manera podrán ser auténticos SERES, auténticos SERES demostrando otra vida muy diferente a la que les han dado. Porque a vosotros les han dado otra vida que no es tuya. Vosotros estáis regido por los hombres terrenales, ellos han preparado vuestra vida para ti, esta vida que hoy has llevado no es tu vida, es la vida que te han impuesto para que vosotros nunca puedas mirarte y estés yugados a ellos y solamente sirviéndoles a ellos, a Dioses falsos. Porque las imágenes no son Dioses, son imágenes, pero vosotros les das el poder, esas no trabajan, pero el hombre sí, el hombre que os les gobierna sí trabaja y les hace trabajar para él solamente y les perturba en sus vidas. Estoy hablando de los Gobiernos terrenales, estoy hablando de los que vosotros una vez pusiste y esos son los que gobiernan tu vida y te marcan hasta dónde tienes que andar.

Amados hermanos, y a eso he venido en todos los tiempos a liberarles de todo aquello, del hombre, para que vosotros no creas en ellos, creas en ti mismo, te manejes por ti mismo, tengas tus cosas por ti mismo, porque hoy te la dan ellos, te dan, lo que tienes te lo han dado. Entonces, vosotros puedes tener más, todo, si así lo deseas, solo teniendo tu propia fe, solo trabajando con esa fe divina, con esa fe pura podrás lograr todo. Y Yo que miro el fondo de tu conciencia, Yo estoy contigo, Yo estoy con vosotros, si a eso vengo, a eso he venido. Nadie sobre la tierra sabe a qué vine, nadie sabe a qué vine, porque me revuelven con aquéllos. Pero Yo no estoy con aquéllos, son libres y los dejo ser y vosotros también. Lo que Yo sé, que si hoy vosotros no asimilas lo que Yo te digo, mañana lo vas asimilar.

A eso he venido siempre a darte el camino verdadero, el camino real. Mi camino es angosto y largo a la vez, pero ese es el camino. Vosotros deben caminar con más fuerza, sin temor alguno, sabiendo que Yo estoy contigo, que Yo estoy con vosotros, que estoy en el corazón de cada uno de vosotros y también en el ambiente. Vosotros debes de elegir por ti mismo tu camino, no tenéis que obedecer la elección que otro te dé, no, elige tú, porque eres tú el SER libre, el SER auténtico, el SER que ha venido a experimentar una vida, sean así. Acordados que Yo os dije en aquellos tiempos: “El que siga más a padres, hermanos, a parientes, amigos, éste no es conmigo”. Porque ciertamente, a aquellos, si

los sigues, caerás como han caído ellos. Y acuérdate que Yo os dije: “Un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos caerían al hoyo y morirían”. Pues, he aquí, prepárense todos a sí mismos y salgan juntos adelante. Yo os bendigo tu vida, os les bendigo a vosotros SERES encarnados y a vosotros SERES desencarnados, Yo los bendigo a todos y les deseo que cada uno de ustedes así salgan por un darse cuenta de la vida.

En verdad, Yo os les digo, deben de ser como fueron mis Discípulos estando en un cuerpo, que ellos no se conformaron con la palabra, sino porque ellos querían saber de sí mismos, y querían experimentar una vida diferente a la que habían venido trayendo y que con esto podían hacer todo, porque Yo no vine a quitarles nada, sino a darles más. Solo os he venido alertarles en tu camino dónde vas y qué te espera, pero a fin de cuentas es tu vida y vos harás todas las cosas tuyas, buenas y malas, lo que vos estés haciendo en este momento.

De esta manera vosotros podrán decir que están conmigo, decir que están conmigo y que no hay nada imposible para vos estando conmigo. **Pues prepárense, porque aquí vengo a darles este manjar, este pan sin levadura, este pan que no leva, que es divino y que es eterno; esta agua viva, esta agua cristalina que no es sacada de estas aguas, sino es sacada del SER Divino, es para vosotros, para que nunca tengas sed, ni nunca tengas hambre.** Comiencen, pues, a trabajar, comiencen a trabajar vosotros que estás aquí, sacrifiquen más su vida, hermanos, sacrifiquen más su vida para estar juntos, para estar unidos. Porque el sacrificio es hermoso cuando nace del corazón del hombre, convivan, y en verdad muéstrense, en verdad hagan, experimenten las cosas, experimentenlas, porque si no, nunca sabrás de Mí, nunca sabrás de Mí Yo estando tan cerca y vosotros que me haces tan lejos, nunca sabrás de Mí.

Es que tú tienes que experimentar lo que Yo os te digo, porque para vosotros solamente está que solo Yo lo hice, que solo Yo puedo hacer las cosas. Si todo lo que hice, es para que supieras que eso eres vosotros. Pues tantas veces te he dicho, que viste, oíste, que Yo convertí el agua en vino, convertí un pan en muchos panes, un pez en muchos peces, sané a unos hermanos de parálisis, de hemorragias, de cegueras y muchas cosas que vosotros sabéis de Mí. Pero todo eso fueron ejemplos para ti, para mi amada humanidad y no lo comprenden. Y Yo os dije al final, lo que has visto que Yo he hecho, vosotros tenéis que hacer más de esto. Porque vosotros, hermanos, estás llenos de errores en vuestras vidas y tiene que restituir aquellos, vosotros tienen que restituir todo.

Hermanos, **vosotros no se conocen porque no les han enseñado, pero hoy y siempre y aquí os te he dicho que vosotros no eres nuevo, no eres nuevo, no hay fin ni hacia abajo ni hacia arriba, no hay fin. Y que vosotros han vivido muchas vidas en diferentes tiempos** y estos son los resultados de hoy, porque ayer sembraste y hoy es tu cosecha. Y por allí debéis de darte cuenta qué sembraste, qué has sembrado en el tiempo atrás por eso estás cosechando esto. Pues es parte de vuestro vivir en la tierra y tienes que arrepentirte y comenzar esta vida diferente, hermosa, en vuestras vidas. Y así, sucesivamente vosotros podrán ser auténtico, son auténtico, pero vosotros no se creen porque les han quitado esa creencia, se las han quitado para que puedan ser manipulados vosotros aquí en la tierra.

Pero a eso he venido Yo en todos los tiempos, en todos los tiempos finales les he venido a decir a todos, que la vida hay que renovarla y hay que ser auténticos. No hay más caminos, hermanos míos, ningún otro camino te ha de llevar al Padre. Éste es el camino, éste es el camino para llegar al Padre, pero os te digo, como ya sabéis, no está en los cielos. **El Padre no está en los cielos, ni está debajo de la tierra, ni está volando. El Padre está en ti mismo. Cuando alcances esta dimensión de sabiduría, has llegado al Padre, y la ejecutes, has llegado al Padre. El Padre estará contigo, se sentirá dichoso en ti y vos te sentirás contento. Y solamente a Él le has de servir y sabrás que mi Padre es eterno, es eterno y jamás tiene muerte, solo es Vida Eterna.**

A todos vosotros les digo, prepárense, prepárense porque deseo grandemente que vosotros seas mis instrumentos por donde Yo pueda estar y Yo pueda enseñar a todos a través de vosotros mismos. Pero arrepíentanse, arrepíentanse mujeres y hombres, deben arrepentirse y comenzar una vida diferente, una vida nueva para que den fe de sí mismos. Como Yo, les digo esto a vosotros, Yo así

les digo a cada uno de vosotros que debes de tomar tu responsabilidad de ti mismo, que vosotros no fijéis quién viene, quién no viene, quién va. Nada, porque son vosotros los que así eliges estar aquí.

Benditos sean, mis bien amados, pero son vosotros los que tienen que demostrar que están conmigo y demostrar que Yo estoy con vosotros, pero son vosotros. **No se aparten, continúen adelante con la verdad, solo tienes que creer que Yo estoy contigo, solo tienes que sentirme que Yo estoy contigo, solo cree que Soy la Ley y Yo Soy la Ley para ti y para con tus cosas. Solamente cree que todo me obedece, créelo porque Yo estoy contigo y todo ha de obedecerte porque Yo estoy con vosotros, hermanos.** Pero tengan armonía, armonicen vosotros que tenéis vuestras esposas, armonícense bien, armonicen su lugar, crean un buen ambiente entre vosotros las parejas y el hombre sea un hombre en la Ley Divina, como también la mujer y complázcanse a sí mismos. Y cuiden de todo, porque eso es saldar vuestros compromisos que así se hicieron vosotros una vez, porque no puedes mirar el tiempo, no te podéis mirar en todos los tiempos y no le encuentras sentido, no sabes cómo es, quién da el matrimonio y Yo os digo son vosotros mismos, vosotros que allá en la inconsciencia total de vosotros, habéis hecho esos acuerdos de vivir como parejas y lo viven, de tener vuestros hijos y los tienen. Vosotros en una realidad total son tutores, padres, tutores de vuestros hijos, que el Padre Universal Divino es vuestro Padre y Padre de los que hoy son tus hijos.

Solamente que aquí en esta Tierra, tomaron esos compromisos, asumieron los compromisos de ser padres y ser hijo, y así están y así se desarrollan. Y se han culpado tantas veces y les han culpado, que si vuestro hijo se pierde es por vosotros o que si vuestro hijo sale es por vosotros y Yo os digo que no, es por sí mismo, es por sí mismo. Solo vosotros muestren el amor, muestren la justicia divina, demuéstrense a sí mismo y eso les avalará en todos los tiempos. Pero, el que te digo, no haces a nadie, ya vienen todos. Solo el Padre os ha hecho, la única equivocación es que vosotros piensas que hoy te hizo en este tiempo, no. **Si tienes millones de años atrás y millones que tienes que vivir por ti mismo porque es la Ley Divina, porque vosotros son inmortales, lo mortal que ves aquí, son tus cosas, son tus creaciones, eso es lo mortal tus creaciones.** Vosotros creaste la prepotencia y eso sí muere, vosotros creaste las enfermedades y eso sí muere, vosotros creaste el desamor y eso sí muere, la venganza, la ira, los celos, la envidia, la codicia, todo eso es cambiabile porque son vosotros los creadores. Y vosotros tienes que transformar todo esto en nuevo.

Mi bien amados, ¿se van entendiendo? Entiéndanse, porque Yo vengo hablarles con esas palabras y con este tono para que entiendan muy bien y ya no le dejes la responsabilidad a nadie, porque nadie es responsable de vosotros. Sino que vosotros son responsables de toda vuestra vida. Mi Padre Dios no te ha hecho así como vos estás, eso vosotros lo has definido a través de muchos tiempos y a través de tu amor de lo que os quierdes. Nadie hace al malo, ni nadie hace al bueno, solo es una correspondencia de sí mismo entre vosotros.

Espero que lo vayas entendiendo, para que desde hoy vosotros te asientes más y os se dediquen a servir a vosotros que tenéis a vuestras esposas y la has dejado en tus hogares. Hermanos, hermanos míos, vosotros tenéis que invitarla con esa alegría de poder estar aquí y puedan ellas nutrirse de este amor y juntos salir avante en vuestros caminos, pero vosotros en amor, en paz, en verdad, pues deben hacer vuestros llamados a ellas y a ellos, y así estarás liberado de toda carga, de todos errores en vuestras vidas.

Yo os les dejo la paz, os les dejo el amor, os les dejo la alegría de vivir, os les dejo la superación fincada en vuestras mentes, en vuestras conciencias, en vuestra alma, os les dejo todos los secretos de la vida para que vosotros se puedan mover y hacer las cosas como auténticos SERES que son. Yo hasta aquí a través de esta mente este ha sido mi regalo, que es de vosotros mismos, porque si vosotros me preguntares: ¿De dónde sacas todo esto Señor? Yo te respondo: Del fondo de ti mismo, porque ahí está todo. Solamente es que vosotros te habéis descuidado y está guardado muy dentro de vosotros. Si vosotros eres una biblioteca donde tienes todos los escritos ahí adentro, pues de ahí saco todas estas informaciones para vosotros mismos. Porque eres el SER ETERNO y todo está quedado en vosotros, no existe otro mundo donde Yo lo saque, si lo saco de vosotros. Por eso es de

DESDE ESTA CIENCIA PODEROSA SALEN TODAS LAS CIENCIAS DE LA TIERRA Y CON ELLA EMPIEZAS A DOMINAR A LA TIERRA.

vosotros, por eso esto es tuyo, todo esto es tuyo porque es lo que tienes adentro que está muy quedado, muy adentro, pero es tuyo, de ahí lo estoy sacando, de esa vida universal que eres vosotros.

Por eso es que Yo sé todo de vosotros, todas vuestras mentiras, vuestros engaños, todo lo contrario a la vida real, si Yo les conozco, hermanos. Y Yo vengo a decirles todo eso, porque quiero que vosotros se conozcan a sí mismos y no te engañes a ti mismo, sino sé sincero con vosotros mismos y sepas estar. Yo hasta aquí por este instrumento, por este canal Yo os les dejo, pero Yo sigo en vuestro corazón, como siempre, como siempre he estado con vosotros, solo que no me has visto porque quieres mirarme con los ojos materiales, así como miras todas las cosas, y no, tienes que mirarme con los ojos espirituales, con tu alma.

La paz os dejo, la paz os doy. Hermanos, váyanse felices, váyanse contentos y llenen de dulzura, irradien vuestros hogares, irradien de esta gran irradiación divina a los que estén a vuestro lado y lleven este rayo violeta para que así puedas dismantelar todo lo que está quedado en tus hogares de negruras. Sean benditos vosotros y hasta pronto y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.